
NUE_VO ALMACEN.- En Metrocentro fue Inaugurado el almacén "Me
trokJsmet El Nuevo·:_que prestará servicios desde hoy. Las palabras de a
gracteclmie'!_to las dl)eron e]ecutivos de esa empresa. El corte de la cinta 
lo hizo la senora Delmy Rivera. Derecha. dOJla María de Boet e Izquierda. 
Sra. Ana María Boet de Aquino. 

No se Habla de Tregua 
en Reunión de La Palma 

11 Un abogado dijo: "No hay que olvidarse del Código Militar. Hay que recordar 
que este Código impone p_enas desde el humilde soldado hasta el Comandante Gene
ra l de la Fuerza Armada". 

21 Monselior Rosa Chávez anunció dos conferencias informativas: una con el Pre
sidente Duarte y sus asesores y otra con los miembros de la subversión . No hubo ni 
una ni otra . Los centenares de periodistas reunidos en La Palma se quedaron espe
rando . 

31 Ni terroristas ni Duarte hablaron de tregua en la lucha armada. por lo que sur
gieron estas preguntas: "¿Qué pasa rá de hoy en adelante?" "Seguirán los sabota
jes contra el pueblo?" 

41 Muchos creyeron que ayer mismo se firmarla un arreglo. pero tio fue asi. 
51 A las 3:30 de la tarde. cuando salieron los dirigentes eclesiásticos a anunciar 

que la r~unión babia terminado. después de 5 horas y media de plática . se vino so
bre La Palma una fuerte tormenta . Nadie se movió de sus puestos. pues todos 
querian conocer de primera mano el resultado de la plática . 

61 El Dr. Francisco José Guerrero. presidente de la Corte Suprema y el Ing. Ro
berto Viera. Viceministro de Educación. llevaron cámaras fotográ ficas Y. s~ con
fundieron con los periodistas para tomar un puesto delantero. Otros mtms¡ros. 
como el Dr. Ricardo González Ca macho. de Economia e Ing. Carlos Aquilino Duar
te. del MAG. andaban "disfrazados" con cachuchas de beisbolistas . 

--------------------Por-Francisco Romero Cerna. 

17 Alcaldes no Cumplen 
lo Acordado con el MOP 

N a da en concreto se ha 
visto de lo acordado por los 
17 alcaldes del Departa
mento de San Salvador con 
los titulares de Obras Pu
blicas. en el sentido de re
parar calles y avenidas de 
cada municipio. 

Se dijo que hacer esa 
clase de trabajo en Invier
no era gastar inutilmente 
el dinero. porque el agua 
se lleva los materiales con 
que se tapan los hoyos; 
pero se da el caso de que 

las lluvias han amainado y 
estamos a las puertas de la 
estación seca. pero los ba
ches-siguen dañando a mi-· 
llares de vehiculos. 

El ac uerdo establece 
que cada alcaldia aportará 
los materiales y el MOP. la 
mano de obra. para que las 
reparaciones se hagan 
cuanto antes. La idea es 
evitar los trámites buro
crá ticos. pero siempre han 
caldo en la misma si-
-Favor pase a la página 63. 

Cine Fórum hoy sobre 
la Vida de Da Vinci 

en diferentes campos. ya 
que él era escultor. mate
mático. pintor, arquitecto . 

-Favor pase a la página 63. 

Numerosas personas 
que se transportaron en 
picks ups. buses. ca
miones . microbuses y 
autos particulares. se con
grega ron ayer en La Pal
ma. Chalatenango. donde 
se .e fec tuó la primera 
reunión entre miembros 
del gobierno y la subver
sión para buscar un arre
glo. 

A lo la rgo de los 85 kiló
metros de San Salvador a 
La Palma. se vel an mu
chos campesinos con tra
pos blancos. al parecer en
trenados para esa activi
dad . 

Desde unos 5 kilómetros 
antes de llegar a la pobla
ción. comenzaron a tomar 
puesto los vehiculos que 
transportaron gente. 

LLEGA DUARTE 

A las diez de la mar1ana. 
el Presidente Duarte hizo 

-Favor pase a la página 2_8. 

Una pelicula sobre la 
vida y obra de Leonardo 
Da Vlnci se exhibirá hoy a 
las 6 de la tarde en la Aso
ciación Salvadoreña de In
genieros y Arquitectos. 
con motivo de la Semana 
del Arquitecto. Enseguida 
habrá un clne-fórum. 

La Idea de exhibir 
peliculas. dice el Arq . Gui
llermo Conde. miembro 
del Comité de Apoyo de la 
mencionada Semana. es 
que se muestren diferentes 
aspectos de lo que es la ar
quitectura. · 

Sería Imperdonable el 
Cierre de Maternidad 

La película sobre Da 
Vine! se basa en su realiza
ción como arquitecto y 
como artU;ta. Y se plan
tean ejemplos de las dis
tintas etapas de su vida . 
tanto de la ev.oluclón que 
tuvo en el aspecto tecnólo
lll cn~como su creatividad 

Sería Imperdonable que 
el pueblo salvadoreflo per
mitiera que se cerra ra el 
hospital de Maternidad 
por la falta de fondos . 

Por eso. vamos a reali
zar el concurso "Miss 
Mundo". para 1\YUdar eco
nómicamente al hospital. 
dice el Dr . Ricardo 
Henríquez. principal coor
dinador del concurso. 

Los salvadoreitos siem
pre se han distinguido por 
su nobleza ayudando a este 
tipo de causas. agrega, 

mayormente en este caso. 
cuando se trata de un hos
pital que ha servido duran
te 30 ó 40 aflos. 

Los organizadores del 
evento hacen un llamado 
para que todo mundo re
cuerde que lo que se hace 
en el hospital. es en benefi 
cio de la madre que viene a 
tener sus hijos: de la que 
viene con una hemorragia 
genital ; de la que sufre 
cáncer: de la que llega con 
una patologia glnecológi-

-Favor pase a la página 61. 
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Se Reunirán de Nuevo en 
2° Quincena Noviembre 

En la segunda quincena 
de noviem bre se reunirán 
de nuevo los miembros del 
gobierno sa lvadorelio con 
representantes de la gue
rrilla. dentro de las " nego
ciaciones". segun comuni
cado conjunto firm ado 
ayer en La Palma. Chala
tenango. 

Después de cinco horas 
de conversaciones. Monse
lior Arturo Rivera y Da
mas leyó dicho documento 
dando a conocer los acuer
dos. 

La reunión entre el 
Presidente Duarte y 
miembros de la guerrilla. 
estaba prevista para las 
IO:oo a.m. en la pequeña i
glesia Dulce Nombre de 
María. de La Palma. Cha
la tenango . Fue Duarte 
quien llegó a la hora preci
sa. acompañado del Minis
tro de Defensa. general 
Eugenio Vides Casanova: 
el Ministro de la Presiden
cia. Lic. Adolfo Rey Pren
des: los Drs . Abrahan 
Rodriguez y René Fortin 
Magaña. 

También lo acompaña
ban el secretario privado. 
Mayor y Lic. Alvaro Sala
zar Brenes y el Ministro de 
Planificación. Fidel Chá
vez Mena. quien. mientras 
Duarte y los alzados en ar-

CINE FORUM.- Arq. 
Guillermo Conde. opi
na sobre el cine forum 
que serealizará hoy en 
la celebración de la 
" Semana del A r 
quitecto". 

mas se reunian. dló a cono
cer el documento que el go
bierno proponia a los te
rroristas. Diez minutos 
después llega ron los seis 
representantes de la sub
versión: Guillermo Manuel 
Ungo y Rubén Zamora. del 
FDR; Ferm án Clenfuegos. 
Facundo Guardado. "co
mandante Lucio" y la "co
mandante Nidia Dlaz". del 
FMLN . 

Los seis del FM LN casi 
de Inmediato entraron a la 
iglesia. la cual estaba ce
rrando sus puertas a las 
10:20 de la mañana. 

Afuera quedaron más de 
un centenar de periodistas 
salvadoreños y de distin-

las partes del mundo. En
tre ellos se encontraron 
unos guerrilleros pertene
·ctentes a " Radio Vencere
mos' '. a quienes se entre
vistó para recoger sus Im
presiones. Uno de ellos 
dijo ser el " comandante 
Julio" . 

Además de los periodis
tas. en el atrio de la iglesia 
y el pequeño parque de la 
localidad. se encontraban 
personas que hablan llega
do en excursiones una no
·che antes. Alguien aseguró 
que por lo menos el 40% de 
los presentes eran comba
tientes -de la guerrill a. aun-

-Favor pase a la página 28. 

Teatro Hamlet Presentará 
El Mago de Oz ella· y 25 

El Teatro Ham let. que 
dirige Nelson Portillo. pre
sentará en vivo el cuento 
infantil "El Mago de Oz". 
los domingos 18 y 25 de no
viembre y 2 pe diciembre. 
en el Teatro Presidente . 

El di rector detalla que 
este grupo teatral. en los 
itllimos años. se ha dedica
do a monlar leyendas. mi
tos y cuentos de hadas. que 
siempre son motivo de en
tretenimiento pa ra los ni
ños. guiados poi- un instin
tivo amor hacia las histo
rias fant ást icas y 
maravillosas. 
· Los cuentos de los Her
manos Grimm y de Ander-

sen. han llevado más feli
cidad a la niitez. que cual
quier otra creación 
humana. dice. 

El Mago de Oz. llevada 
al cine con la actriz J udy 
Garland . fue escrita espe
cialmente para entreteni
miento y alegria de los ni
ños por el escritor nor
teamericano F rank Baum. 

Por primera vez en El 
Salvador. se estrenará 
este precioso cuento infan
til . en una adaptación libre 
hecha por el Teatro Ha
miel. con un grupo de acto
res salvadoreños. 
. La música. un colorido 

-Favor pase a la página 61. 

Posición de FENAPES 
Frente a Negociación 

De la Federación N a
clona! de la Pequei1a Em
presa. FENAPES. hemos 
recibido el comunicado 
que dice: · 

Posición de FENAPES 
frente al "diálogo": 

1'. FENAPES, consi
dera que la propuesta del 
Ing . Duarte debe ser 
apoyada por todos los sec
tores del pais ya que es un 
inicio a la busqueda de la 
tan ansiada paz. pero tam
bién debemos estar cons
cientes qu e cualquier 
"diálogo" entre las partes 
beligerantes tiene que te-

ner una representación 
proporcional de todas las 
fuerzas vivas de la nación. 
para que cualquier enten
dimiento a que se pueda 
llegar tenga el aval de to
dos los involucrados en el 
desarrollo del pais. los 
cuales tengan que adquirir 
un compromiso · serio de 
respetar cualquier acuer
do que se logre a través de 
dicho diálogo. Sin querer 
profundizar en las causas 
que originaron el conflicto 
entre hermanos. fue la 
frus tración. la margina
ción y el aprovechamiento 

-Fav_or pa,~ a la pápina 61.. 

SEMANA DEL ARQUITECTO.- AnoChe se realizaron Jos actos de 
inauguración de la "Semana del Arquitecto", en ASIA. La palabras alusi
vas estuvieron a cargo del Arq. Wilfredo Martínez Cuéllar. Vicepresidente 
del Colegio de Arquitectos. En su orden. Arq. Jorge Monzón, Arq. Marcos 
Antonio Tobar . Arq. Marina Azucena de Mejía, Ing. Carlos Deras Barri
llas. Viceministro de OO.PP.; Arq. Rosa Emilia de Torres. Viceminístro 
de Vivienda. Arq. René Gregario López y A_rq. Martínez Cuéllar. 


